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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 

 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger  
Bundesminister 
 

 
 
 
GZ: BMG-11001/0308-I/A/15/2012 

Wien, am 23. Jänner 2013 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 13234/J der Abgeordneten Josef Bucher, Kolleginnen und Kollegen nach 
den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
 
Fragen 1 und 2:  
Zur vorliegenden Anfrage ist festzuhalten, dass seit meinem Amtsantritt (2.12.2008) 
durch mein Ressort keine Förderungen an den in der Anfrage angesprochenen Verein 
erfolgten; es gab in diesem Zeitraum auch keinerlei Kooperationen im Sinne der 
Anfrage. 
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